

神戸大学 PORTAL+ サークル情報
Twitterはこちらから↓



アカウント：@oroshi6565



神戸大学ニュースネット

NEWS NET

発行：神戸大学ニュースネット委員会
〒657-8501 神戸市灘区鶴甲 1-2-1
神戸大学学務部学生支援課内
URL <https://kobe-u-newsnet.com/>
X (旧 Twitter) @newsnet_kobe_u

号 外

震災 30 年 慰霊碑に献花



慰霊碑にはたくさんのお花束が手向けられている。（2025年1月17日11時40分ごろ、神戸大六甲台第1キャンパスで）

阪神・淡路
大震災 **30**年

学生・教職員らを追悼

阪神・淡路大震災から30年となる1月17日、六甲台第1キャンパスの慰霊碑前では、昼12時30分からの献花式を前に、遺族らが次々に花を捧げている。神戸大で亡くなったのは学生39人、教職員2人、名誉教授1人、生協職員2人。負傷者は教職員・学生合わせて556人にのぼった。神戸商船大学（現・海洋政策科学部）では、研究員1人、大学院生2人、学部生3人が犠牲になった。

5時46分各地で

灘区友田町1丁目のももだ公園では、公園近くのアパートで亡くなった高見秀樹さん（当時経済学部3年）を悼み、応援団のOBやOG、現役団員、そして高見さんの親戚など合わせて約15人が集まった。高見さんの親戚の鹿島紘樹さんは娘とともに参加し、「娘が今年成人式で、これを機に命の大切さを伝えたいと思い参加した」と話した。



黙祷を捧げる上野さん

灘区琵琶町3丁目の一角では、上野政志さん（77）と10人ほどが集まった。政

志さんの娘・志乃さん（当時発達科学部2年）のアパート「ニュー六甲ビル」の跡地だ。志乃さんの写真と献花台が設置され、政志さんが祈りを捧げた後、5時46分になると訪れた人たちが黙とうし、続いて献花が行われた。政志さんは「逆縁を経験したものとって、29年も30年も変わらさず、私たちにって節目というものは無い」と語った。

新たに2人の証言

神戸大学では、震災で39人の学生が亡くなった。ニュースネット委員会は、2020年から亡くなった学生たちの遺族へのロングインタビューを行い、連載「慰霊碑の向こうに」をサイトに掲載してきた。今年も、当時工学部3年だった鈴木伸弘さんと、当時医学部1年だった橋本健吾さんの家族の証言をアップした。掲載はこれで19家族、20回になった。記事は次のQRコードから。

